

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya serta atas kemurahanNya untuk memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan dengan waktu yang tepat. Skripsi ini berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran *Discovery Learning* untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Matematika Siswa di SMP Negeri 2 Namo Rambe T.P 2022/2023”**, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bantuan berupa arahan, bimbingan, dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, dan Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd sebagai Dosen penguji, yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Terima kasih tak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Bapak Dr. Edi Surya M.Pd, Bapak Muhammad Bazlan Darari, S.Pd., M.Pd,dan Ibu Elfitra S.Pd., M.Si atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian. Selanjutnya kepada Dosen pembimbing akademik Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd yang senantiasa memberi dukungan dan membimbing penulis sampai skripsi ini selesai. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah dan Guru Matematika yang ada di SMP Negeri 2 Namo Rambe atas bantuannya mau menerima dan memberi kekeluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Terimakasih yang tidak terhingga penulis sampaikan kepada kedua Orang Tua tercinta dan tersayang Bapak M. Eben Eser Tarigan dan Ibu Sri Wuryani serta Adik yang luar biasa Muhammad Mirza Affandi Tarigan yang telah banyak berjuang untuk mendoakan, memotivasi, memberikan nasihat, dan memberikan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada sahabat-sahabat seperjuangan “Parumaen Idaman” Atma Wijaya Rajagukguk, Maria Nadia Sirait, Miranda Hutagaol, dan Yunita Maranata Tindaon. Terima Kasih untuk perjuangan dan warna dalam dunia perkuliahan ini. Terimah kasih tak terhingga juga penulis sampaikan kepada sahabat yang telah berjuang bersama dari awal sampai akhir perkuliahan ini Mayana Tambunan. Terima kasih kepada sahabat dari SMA saudari Natasa Irawan yang telah banyak membantu dan memberikan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Teristimewah untuk sepupu-sepupu yang selalu memberikan semangat dan mendoakan untuk segera menyelesaikan skripsi terkhususnya kepada Zahratul Laila, Apri Yunita Br Sitepu dan Agus Karlina Br Sitepu. Penulis berharap semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas semua kebaikan dari semua pihak yang telah banyak membantu dan memotivasi dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi kata maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari segi pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan .

Medan , Juli 2023

Penulis,



Tharisy Annida Radani

NIM.4193311037